



LA FERIA FORMA PARTE DE LOS PROYECTOS COMUNITARIOS.

## Codelco y comunidad de Lasana inauguran nueva feria gastronómica

El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, encabezó la inauguración de la segunda etapa de la Feria de Locales Comerciales de Lasana, un proyecto comunitario que forma parte de los compromisos adquiridos por la empresa a través del Proyecto RT Sulfuros.

La iniciativa contempló la construcción de

cuatro locales habilitados especialmente para la venta de productos gastronómicos típicos de la zona. Las nuevas instalaciones cuentan con estructura de albañilería reforzada, cubierta metálica, pavimentos, instalaciones sanitarias y eléctricas, además de terminaciones adecuadas para el funcionamiento de servicios de alimentos, lo que contribuirá a

dinamizar el turismo local.

Benita Bautista, presidenta de la Comunidad Indígena del Valle de Lasana, valoró el impacto de este tipo de obras. "Ahora ellos (los emprendedores) tienen algo, donde pueden ofrecer bien sus productos. Este proyecto, al igual que los otros que hemos trabajado con Codelco, han ayudado a las ne-

cesidades de nuestra comunidad", expresó.

En su recorrido por la localidad, Pacheco también visitó la Escuela Pukará de Lasana, donde se concretó la habilitación de infraestructura necesaria para que el establecimiento imparta séptimo y octavo básico, una medida que también forma parte de los compromisos de RT Sulfuros. ☉